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16. Strassenlärm: Trickst der Kanton Basel-Landschaft bei der Umsetzung der LSV? 
 2019/404; Protokoll: bw 

Lucia Mikeler (SP) wünscht die Diskussion. 

://: Der Diskussion wird stattgegeben. 

Lucia Mikeler (SP) dankt dem Regierungsrat für die umfassende Beantwortung ihrer Fragen. Die 

Rednerin las, dass die Lärmschutzverordnung zur Umsetzung kommt, obwohl die Verlängerung 
bereits im März 2018 abgelaufen war. Der Regierungsrat schreibt auch, dass der Kanton eine 
Strategie zum Lärmschutz erarbeitet und diese bis Ende 2019 in Kraft setzen möchte. Die Frage 
ist, ob in dieser Strategie auch Tempo 30 als Lärmschutzmassnahme berücksichtigt wird? 

Regierungspräsident Isaac Reber (Grüne) möchte noch keine Auskunft zur Strategie geben, das 
geschehe bis Ende Jahr. Selbstverständlich ist Tempo 30 eine Möglichkeit, die in speziellen Fällen 
Anwendung finden kann. Dazu aber mehr, wenn die Strategie fertiggestellt ist. 
Bei dieser Gelegenheit merkt der Regierungsrat an, dass das Wort «Tricksen» im Titel der Inter-
pellation kein schöner Begriff sei. Fragen zu stellen ist natürlich erlaubt. Allenfalls wäre eine neut-
ralere Formulierung beim nächsten Mal eher angebracht. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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